

PRECIO 5 centavos

# LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giro a A. Barrera

Redacción y Administr.: PERU 1537

U. Telefónica: 478-B. Orden

## Concepción del "proletariado"

La revolución rusa, en cierto modo, completa el programa marxista del proletariado. No solamente no es un ideal social, una concepción filosófica de la vida, sino que ni siquiera representa, el proletariado, un factor revolucionario, al margen de los dos corrientes de opinión que se desenvuelven en el campo de la socialización: el socialismo y el anarquismo. Representan los dos puntos divergentes de un gran ideal redentor. Y, a pesar de su común origen, se manifiestan en forma independiente y hasta realizan su acción en distintos planos de actividad. El mismo sindicalismo, modalidad derivada de ambas tendencias, en su aplicación a la lucha llamada de clases, adquiere una clara definición como instrumento revolucionario, y es reformista, si se inspira en el doctrinarismo político de los partidarios de la evolución sujeta a normas jurídicas, o es radicalmente innovador, sin tan sólo existir como un medio de ejercitación de las masas obligadas a organizarse en la lucha contra el régimen burgués.

Aquellos que el sindicalismo se basta a sí solo, no deja de ser un vago concepto desprovisto de realidad. Aún en sus funciones más simples, la conquista de mejoras económicas o la defensa colectiva de los obreros agraviados, los sindicatos se mueven y actúan a impulso de un ideal de justicia social y concretan en sus manifestaciones una aspiración superior a la conquista material que realizan. Si la dignidad no obrara como factor preponderante en las luchas del capital y el trabajo, el problema se solucionaría fácilmente para la burguesía. Y puede afirmarse que, la lucha por un mayor salario, no es la que provoca la resistencia de los capitalistas, sino el hecho moral que involucra la rebeldía de los trabajadores.

Desaparecida esa acción consciente de los organismos obreros, el sindicalismo sería simplemente una asociación de clases, que constituiría una situación determinada y procraría tan solo establecer un orden secundario de derechos correlativos a su propia e inmutable existencia.

El proletariado es una opinión simplista de la lucha de clases. No se inspira en ninguna de las dos tendencias sociológicas que impulsan a los pueblos en su acción vindicadora, sino que realiza el programa mínimo, actualista, de los organismos de resistencia al capital. Y como no tiene su estructura una conformación ética y filosófica en todo aquello que se aparta de su misión mejorativa, sus partidarios no tienen una opinión claramente definida y se limitan a aceptar todo lo que signifique una mejora para los obreros organizados. La misma revolución, la concebida como un movimiento impersonal, operado mediante el desenvolvimiento de fuerzas ocultas y misteriosas, y la aceptación tal como es, como algo fatal e imposible de modelar de acuerdo a nuevas conformaciones éticas.

Ni la voluntad, ni las ideas valen nada para esa clase de positivistas, que reducen el problema social a una simple cuestión de hambrientos y lo creen resuelto cuando el proletariado ha logrado arrancar unas migajas más a los años del privilegio.

La revolución rusa ha producido una especie de dislocación en el gran principio sociológico de donde derivan todas las tendencias de emancipación y justicia sociales. Mientras el socialismo parlamentarista, atorado a sus treinta años de acción electoral y ligado a la burguesía por intereses surgidos de su política colaboradora, se divide en dos partes completamente divergentes, en el anarquismo se opera también un fenómeno de escisión, determinado por la postura revolucionaria de la fracción comunista, que se acordaba, en plena convulsión social, de reivindicar al marxismo de la clara reformista y parlamentaria. Y nos encontramos hoy que, después de varios años de propaganda antistatal, aparecen anarquistas defendiendo al Estado, con el pretexto de que tiene una nueva estructura económica y jurídica, de que se llama proletario y de que surgió de una revolución popular.

El criterio positivista de esos anarquistas, está estrechamente ligado al que sustentan los que hoy hacen del comunismo una bandera de redención, aplaudiendo al gobierno bolchevique y radicando en él las más grandes conquistas del pensamiento y de la acción revolucionaria del socialismo. Y, sin embargo, esos anarquistas confunden el socialismo con comunismo y dictadura con revolución, sino que opinan que, frente al régimen burgués, el capitalismo de Estado y el colectivismo económico que procuran afanzar los marxistas representan un paso dado en el tortuoso camino de la emancipación integral del pueblo.

Reducido a su expresión gremialista, a la lucha actual que podríamos llamar pre revolucionaria, el proletariado no defiende ningún principio filosófico y social. Es más, combate toda definición, toda política, y considera que el único problema inmediato, es unir a todos los trabajadores, a la masa informe, en un todo homogéneo, por encima de los hombres y de las ideas. ¿Qué posibilidades de realización puede tener ese intento de amorfismo gremial, desconociendo los factores de división y prescindiendo de los dos grandes principios filosóficos que impulsan al proletariado en sus luchas contra el capitalismo y el Estado? Porque es necesario comprender que el enunciado político de los unificadores, no responde a un principio filosófico, ni siquiera interpreta una modalidad gremialista, basándose únicamente en el interés de hacer la revolución. Y esa revolución que se propicia para después que estén unidos todos los obreros, ha de producirse, seguramente, por arte de magia: ha de ser el milagro de esa unión que obstaculizan las ideas y los principios revolucionarios claramente definidos.

La absurda teoría del proletariado, en cierto modo semejante al sindicalismo puro, es la más grande aberración revolucionaria. Y es hoy, a pesar de los nuevos nombres que dan los socialistas a su gobierno autoritario, a pesar de ese comunismo capitalizado, que establecen los centralistas de Moscú, y a pesar también de las nuevas posturas de los reformistas, cuando el anarquismo debe aparecer más libre de toda contaminación burguesa y sus partidarios más intransigentes y firmes en la defensa de su postulado libertario.

No es el momento de uniformar las tendencias, sino el de definir las. Claridad es lo que se necesita, para que el pueblo comprenda e interprete el valor humano, integral, de la revolución, y la justicia que comportan todos sus actos contra el régimen presentes, para que su cometa el error de reedificar, sobre las ruinas del privilegio, una nueva sociedad injusta, transformando únicamente a los desposeídos en privilegiados.

**El objetivo de la guerra en Marruecos**

El ingeniero Courtenay, conocido de la zona marroquí, donde hiciera no ha mucho estudios especiales, habla en el periódico «Manufactures» de Nueva York, en este sentido:

«La situación actual es especialmente peligrosa, Marruecos dispone de inmensos depósitos de minerales de hierro de alta calidad y sobre los cuales muchas naciones tienen puestos sus ojos.

«Francia hace mucho tiempo que ha echado un vistazo sobre dichas minas y piensa establecer una sede de negocios por medio de bancos que se abrieran en Marruecos, tales como los recientemente abiertos en Melilla.

«Inglaterra, que se halla casi desistida de sus minas domésticas, está muy interesada en el resultado del problema marroquí.

«Agrega que la compañía española que posee las minas del Rif ha podido trabajar ya cerca de 30 millones de toneladas de mineral que rindieron un 60 por ciento de contenido metálico.

«Por otra parte, las zonas exploradas solo representan una insignificante fracción de las riquezas de la región exterior. Desde Melilla a Alhucemas se informa existen cantidad de yacimientos

similares y se agrega que los españoles, debido a su indiferencia, han casi perdido gran parte del territorio.

«He ahí el patriótico objetivo de la campaña española en Marruecos, la misión civilizadora con que la patria de Romanones, Cortinas y Comillas debe honrar las páginas de su historia: la explotación de las minas del Rif.

## El Congreso de la Local Mendocina

**Veinte organizaciones obreras se adhieren a la F. O. R. A. Comunista.**

Nuestro correspondiente en Mendoza nos telegrafía dando cuenta del triunfo obtenido por la F. O. R. A. Comunista en el Congreso de la F. O. L. La asamblea se pronunció contra la admisión de delegados de sindicatos indefinidos, en los que, en nombre de unos principios de organización sin base ideológica, priman criterios políticos y se gestan desviaciones que se constituyen en otros tantos obstáculos para el triunfo de la revolución. El hecho de haber comenzado la labor del Congreso por la selección de las organizaciones concurrentes, demostrando mayor interés por la calidad de los gremios y de los individuos que por el número de las instituciones que podrían adherirse a la Federación Local, da una idea cabal del buen sentido que impera en el proletariado revolucionario de Mendoza.

Nos dice también el telegrama que veinte instituciones obreras votaron su adhesión a la F. O. R. A. Comunista. Ninguna respuesta mejor expresada para los incondicionales de la unificación.

## Seguieren los conflictos en la India

No obstante el aumento de tropas inglesas y sus progresos técnicos en relación con las bandas rebeldes, la insurrección prosigue su curso.

Ayer comunicaban de Carnanore, que los rebeldes habían declarado Estados independientes a Ernad y Walluvanad, y diariamente los funcionarios policiales y políticos británicos van cayendo a los golpes certeros de los hindúes de Malabar.

Inglaterra se halla ante un conflicto que la fuerza de las armas no conseguirá solucionar. Gaudhi, el apóstol de la resistencia pasiva, mezcla de tolstoiismo y de nacionalismo, tiene sus más fervientes discípulos en la zona de las revueltas.

Y así, domada la insurrección agitada, deshechas las banderas de guerrilleros, todavía quedará por vencer la actitud moral que inspiran las doctrinas de Gaudhi. Esto no le da lugar Inglaterra.

## Nueva amenaza de guerra a Rusia?

Dice el cable:

Berlin, 18 (Unidad).—Polonia envió un ultimatum al soviet acerca de ciertas cláusulas del Tratado de Riga, alegando que se desistió de cumplir.

Se sabe al mismo tiempo que Rumania está preparada para una ofensiva, si los aliados consienten en secundar sus propósitos con una ayuda material adecuada.

Francia parece ser que se muestra dispuesta a estimular a Polonia y a Rumania contra el gobierno bolchevique.

No cabe duda que de ser ciertas estas noticias, la opresión de estos pueblos habría de ser universalmente reprobada por el proletariado revolucionario que ha expresado ya su disgusto contra todas las guerras.

**Compañeros: Propagad LA PROTESTA**

## Las Fuerzas "Comunistas"

Si Lenin cree que la revolución argentina ha de ser provocada por ese núcleo de gesticuladores que componen el estado mayor y las fuerzas también del Partido Comunista (Sección Argentina de la III Internacional), vivas en la luna, ese núcleo no posee la capacidad de interesar los elementos sociales predisuestos a la revolución; a pesar del esfuerzo que sus débiles voces proclaman y expresan; a pesar de su testarudez de evangelistas, indiferentes al ridículo y al sarcasmo, los testamentos del bolshévikismo desarrollan su actividad de propagandistas en estas populosas urbes con la misma eficacia que si procederían en pleno desierto. Dicen ser campeones de la emancipación del proletariado y el ingrato proletariado no se da por aludido ni responde en modo alguno a las entonaciones líricas de esa nueva edición de redentores por la virtud de un Estado pretéritamente centralizado, por la fuerza de su grande y disciplinado ejército rojo y por la potencia de una comisión Extraordinaria. ¡Qué ingratitud, la del proletariado! Pero, en cambio, algún opulento transeunte, sin rumbo fijo, se para unos instantes frente a las tribunas del charlatanismo bolshévikizante, concede el honor de una breve atención y sigue su paseo, satisfecho, como diciendo: «Estos son los revolucionarios, éstos son los secuaces del terrible Lenin? Pues bien puedo gozar de esta muelle existencia unos días más.

El domingo, el Partido Comunista quiso hacer un despliegue de fuerzas en la Plaza Lavalle, varios miembros gritan como ébrios en los trabajos que advertir que todo el Partido lo constituyen los miembros del Comité Ejecutivo—en los bancos de la plaza. Había tres o cuatro comunistas que tenían la misión de aplaudir, vinieran o no a cuenta los aplausos.

Cualquiera hubiera tomado a los revolucionarios leninistas de Buenos Aires, durante el acto público del domingo, en pro del socorro a Rusia por un grupo de evangelistas; para imitarles en todo, hasta vendían ciertos papuchos comiendo la panacea milagrosa de los 21 puntos. Sin embargo, tienen la avilantez de aspirar a gobernar el mundo en nombre de los trabajadores.

## Siempre los vecinos!

Atendiendo los deseos del vecindario, ha sido confirmado en su puesto el comisario de policía D. J. Condomi Alcora.

¡Qué poca vergüenza deben tener esos vecinos para llegar a solicitar que sea confirmado en su puesto un comisario! Nada menos que un comisario!... ¿A qué acercamos qué clase de vecindario es ese? Ya está... Los dueños de garitos y borracheras, los camiseros y los médicos y boticarios, toda esa gentecilla que tiene patente para robar, entenebrar y matar a la población. Y entre esta gente ya se sabe que lo que menos estorba es la vergüenza.

El pueblo que sufre y pasa miserias, no cremos que se preocupe en pedir comisarios...

## Una equivocación

«El jueves será servido el banquete con que un grupo de vecinos de la secciones 18ª y 20ª obsequian al sub-comisario Juan Barrera, auxiliar Ramón Taladriz y ayudante Pedro Suárez y Miguel Contreras, con motivo de sus recientes ascensos.

¡Otra vez los vecinos! — Inbuitos de pensar primero; pero luego reflexionamos: ha sido una equivocación. Esa noticia debió redactarse así: dos vecinos de la 18ª y 20ª dieron de comer a cuatro perros callejeros que con sus ladridos impidieron que los zorros entraran a sus respectivos gallineros.

## Empleado ejemplar

«En las primeras horas de la mañana de ayer un alto empleado policial, en estado inconcientemente promovió un desorden de importancia.

## Carne cruda

«Siempre los vecinos!

El gobierno socialista de Alemania ha ofrecido unos cuantos centenares de miles de marcos a quien capture o detalle al matador de Erzberger, si es que no miente el cable que da la noticia.

Nosotros debemos manifestar, no desacuerdo, sino repudio por esos medios infames usados por los gobiernos para llenar esa apariencia de justicia; y debemos recitar ese repudio cuando esos medios son usados por gobiernos socialistas; porque éstos son más responsables ante la ciencia, que sus antecesores. Los socialistas no ignoran—nos referimos a los socialistas ilustrados—que la prisión no corrige, y que, por el contrario, corrompe. Entonces un gobierno socialista que mantenga cárceles en sus dominios, es responsable de la corrupción que implica la existencia de esos antros. Pero si pensamos que no se limita a tener cárceles, sino que mantiene en pie la justicia burguesa con todos sus derivados; si sabemos que fomenta la delación y el espionaje ofreciendo prebendas para la eutragia o captura de los delinquentes, entonces hallaremos que el gobierno socialista es tan malvado, tan bárbaro y criminal como cualquier monarquía o república burguesa. Y hasta llegaremos a la conclusión de que esos hombres pseudo-ilustrados que forman los gabinetes socialistas, son más miserables que los mismos conservadores; porque éstos, por lo mismo que son conservadores, son aceptados las teorías de los criminalistas modernos y aquellos las aceptaron desde el momento que se embanderaron en las ideas avanzadas. Es siempre un mito el que pecca sabiendo, que el que ignora.

Pero tratándose de socialistas, no se puede esperar que sean consecuentes con las ideas sociales; ya que son los caffè tens de ellas; ya que sólo les han servido las ideas sociales de vehículo para llegar al gobierno, para racionarlas luego y vivir al régimen de latrocinio y de privilegio como buenos burgueses.

## Compañeros: Propagad LA PROTESTA

«Qué inconvenientes ni qué ocho cuartos! Se dice que andaba borracho, como cualquier otro bien, al salir de un cabaret, y asunto concluido.

«Vean el servilismo de esa prensa infame: ¡un sólo emplado... en estado inconveniente...! Por qué no usan los calificativos comunes con que acostumbramos designar a los pobres obreros o desocupados?... ¡Ah, porque la prensa rica debe ser solidaria con los de su clase! —Pero un policía no es un burgués—diréis. «No; pero es un colega de los periodistas...»

## ¿Y qué quieren?

«Inmediatamente el jefe interino de Policía, señor Freyre Bustos, que hallábase en una mesa próxima, dió orden de arresto al ciudadano que gritó «Viva el partido Liberal!» quien fué sacado a empujones por agentes de policía llamados por el jefe y detenido no se sabe por qué motivo.

«Les parece poco motivo vivir a un partido contrario al oficialismo? ¡Caramba!... de poco se maravilla esa gente!

Sin embargo, podían hacer memoria y recordar que eso mismo han hecho todos los partidos cuando estuvieron en el gobierno y no solamente golpearlos entre políticos—que al fin y al cabo son todos unos imbéciles y poco nos importa que se rajen la cabeza—sino que nos han sacudido a nosotros, cuando hemos dado un grito, y eso que no somos tan cualquier cosa como ellos...

## La Imprenta de "La Aurora" en Barcelona

La policía descubrió una imprenta en que se hacía «La Aurora», periódico anarquista, secuestrando todas las existencias y arrestando a varios compañeros vinculados con dicha publicación, entre ellos Jenaro Minguet, Manuel Rodríguez, José María Solanas, F. López Pérez y Jesús Ulled.

**Compañeros: Propagad LA PROTESTA**



por el. Ya que no somos capaces de hacer otra cosa, apretamos por lo menos nuestro dinero, nuestros míseros pesos.

# Movimiento obrero

## F. O. L. Comunista-Santa Fé

A los trabajadores de Santa Fe y al pueblo en general  
Trabajadores: la clase productora de Santa Fe se encuentra en estos momentos en una situación, que sólo por un alto espíritu de solidaridad puede ser salvada. ¡Sí! trabajadores, el conflicto sostenido por la sociedad de O. Sastre y sucesos, nos pone de manifiesto la conciencia y el espíritu de lucha que reina en esta fracción de explotados, que a pesar de todas las argucias patronales han sabido mantenerse en el momento en el más puro de los terrenos sindicales.

tar su concurso solidario. Tiempo al tiempo. Pero debemos advertir a los señores que hoy hacen de gerente y subgerente, que no nos encontramos defraudados, y muy al contrario, dispuestos siempre a reconocer el derecho de organización.—El comité de huelga.

## Convocatorias

**S. Ayudantes, Peones de Cocina y Anexos.**  
La C. A. invita a los compañeros del gremio a la asamblea que se realizará el día 20 a las 20 horas, en el local social Paraná 131. —La comisión.

## S. de la Industria Textil y Anexos - Rosario.

Al pueblo trabajador:  
Compañeros y compañeras: por la presente circular informamos a todos los trabajadores que los obreros y obreras de la fábrica de tejidos y algaratas «La Americana», de los burgueses F. Pérez y Cia., se encuentran en huelga por haber dichos burgueses despedido a varios de nuestros compañeros sin causa justificada.

## Huelgas

**Reclutación Gráfica Bonaerense.**  
Causa The Ault y Wilberg Co. — El conflicto que en esta casa se planteó a raíz de la terminación de la huelga general, persiste sin solución, a pesar que los compañeros burgueses trabajan todos en otras casas, lo que no es válido para que continúen desarrollando su actividad, para que a un débil tiempo, sientan estos compañeros modernos los efectos de las tropas conscriptas contra los trabajadores.

## Obreros Panaderos de Buenos Aires.

Se invita al gremio a la asamblea general ordinaria que se efectuará el sábado 21 a las 8.30 horas en el local del sindicato de Moco, Sarmiento 1135, a fin de tomar en consideración la siguiente orden del día: Acta anterior; correspondencia; informe del delegado a la reunión de la F. O. L. comunista; bases de la federación pro presos y deportados; asuntos varios.

## Aserradores y Anexos

Se invita al gremio en general a la asamblea y conferencia que se efectuará el domingo 25 a las 9.30 horas, en el local calle Alhambra 209. —La comisión.

## Varias

**AVISO.**  
Vendo una minerva tamaño grande, como para una agrupación. Dirigirse por carta a Alejandro Martín, Reconquista 105.

## CIENCIA Y LIBERTAD.

Desde la fecha y en lo sucesivo toda la correspondencia para la agrupación debe dirigirse a: Justo G. Gradano. No omitir las iniciales de los nombres.—El secretario.

## F. y conferencias

# Calleres Gráficos

## “LA PROTESTA”

Periódicos, Revistas, Libros, Folletos, Estatuos, Carnets, Carteles, Manifiestos, Programas, Entradas, Rifas, Circulares, Recibos y Estampillas de cobranza

Perú 1537

U. TELEFONICA 478, B. O.

Estereotipias, Fotografados, Sellos de goma, Etcétera, Etcétera. etc

## Cuadro Dramático “Melpómene”.

Función y conferencia a beneficio del Perú, día «El Amor», el 30 de setiembre a las 20 horas, en el teatro Roma, Sarmiento 109, Avellaneda. Se representará el drama de León Tolstói, «Aurucación». — A. Bianchi, hablará sobre la violencia.

## SINDICATO de TRAFYCO.

Conferencia de propaganda.—Ferroviarios: La C. A. de la sección Buenos Aires Oeste, interviene en que desapareca el estado de agitación y encierro que hace aparecer al gremio como si fuera indiferente a los grandes problemas sociales, ha resuelto organizar una serie de conferencias públicas, para lo cual ha solicitado el concurso de hombres de pensamiento y experiencia. La diversidad de conceptos clasifica las tendencias de grupos, pero todos se confunden en propósito común de abatir el régimen capitalista.

## BB. PP. FRANCISCO FERRER y Juan B.

Alberdi, de Valentín Abina.— Estas instituciones en colaboración tienen organizada una función teatral a total beneficio del comité pro presos y deportados, la que tendrá lugar el martes 11 de octubre en el salón Roma de Avellaneda, Sarmiento 109, a las 20 horas, donde el cuadro Melpómene pondrá en escena el drama Libertad Calda, de J. Fols Ighibide. Conferencia por el compañero Francisco Carrillo, sobre el tema «Función de las bibliotecas en la elevación moral e intelectual de los pueblos».

## C. de E. S. “Luz al Pueblo” (Quilmes).

Festiva artística y conferencia organizada por el C. de E. S. “Luz al Pueblo”, a realizarse el sábado 21 a las 20.30 horas, en el salón teatro Cristóbal Colombo, Quilmes. Programa: La agrupación artística “Arte y Naturaleza” pondrá en escena el drama del camarada R. González Pacheco, «Hijos del pueblo». Conferencia por el comp. J. Costá sobre comunismo marxista y comunismo anarquico. — La comisión de un acto titulado «El Alcázar Rojo».

## T. de las BARRACAS y M. C. de Frutos.

Este sindicato dará una función y conferencia pública miércoles 21 en el salón teatro Roma, Sarmiento 109, Avellaneda, a las 20.30 horas. Programa: El centro Cervantes pondrá en escena la comedia dramática «El Arcediano de San Gil». — Conferencia por el compañero F. Castro, sobre sindicalismo libertario. Sumario: problemas de realidad; problemas de idealidad; problemas de optimismo. — La comisión de un acto titulado «Los dos días de la casa». Un compañero hablará sobre temas de actualidad.

## ANTONIO RODRIGUEZ

Es urgente su presencia en la F. O. del T. baco.—J. Barcala.

## F. O. L. Bonaerense

**Retiro de carnets y estampillas**  
La tesorería del consejo de la Federación Obrera Local Bonaerense, comunicada a los gremios adheridos de la capital que, para retirar carnets y estampillas, han sido destinados los días lunes, martes, miércoles y viernes, de 20 a 22 y media horas. La secretaría funciona en el local de la calle Tacuarí 653. El Tesorero.

## AGENTES DE LA PROTESTA

- SANTA FE JOAQUIN DEL RIO Suipacha 271
- BAHIA BLANCA JOSE RODRIGUEZ Pueyrredón 698
- MORON MIGUEL GONZALEZ Humberto 1, 558
- BRAGADO FRANCISCO FALCO Alfouso XIII 2101
- DARRAGUIRA FRANCISCO ALVAREZ
- TRES ARROYOS JOSE REY Colón 882
- STEPHENSON-(F.C.C.C.)
- JUAN OLIVES Soc. de Estibadores
- MACACHON-(F.C.P.) LEON LEIZEROWICH
- SAN CRISTOBAL-(Sta. Fe) GUILLERMO PIRO
- ENSENADA ESTELA KVALDI Colón 858
- SAN FERNANDO PEDRO BROGGIA Junín 1038
- MOREA-(F.C.M.) JOSE MARTINEZ
- PRES LOMAS JUAN FARACOVÍ
- VILLA CANAS JUAN CANOCHI
- MENDOZA R. CASTRO Lavalle 248
- TUCUMAN J. B. APARICIO C. Alvarez 510 (Suñ)
- CAMPANA JUAN CLAYBERIE Paraná 548
- NAPOLEONI FLORENTINO BARRAGAN
- TANDIL D. MARTINEZ Unión Obreros de las Canteras Sección «Arroyos»
- SALLIQUEBLO (F.C.P.) VICENTE SANDB
- VENADO TUERTO (C.C.A.) SANTIAGO LOPEZ
- BALCAROE (F.C.S.) TEODORO MOLINUEVO
- ROSARIO LUIS D'GIORGIS 1.º de Mayo 2330
- VILLA ALBA (F.C.P.) MATEO RIGO

Los compañeros Agentes que desean figurar en el directorio, o los comités, por favor, confeccionar la lista respectiva. LA ADMINISTRACION.